

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XIX - NUM. 463 - GRANOLLERS, 13 SEPTIEMBRE 1959

Colonias de verano

La Parroquia, que en su calidad de Iglesia en concreto de nuestra ciudad, tiene derecho a fomentar todo aquello que sirva para cumplir su misión divina de apostolado, ha organizado, por segunda vez, una tanda de Colonias de Verano para los muchachos de nuestra Escolanía Parroquial y para sus aspirantes.

A pesar de que nuestros « escolans » merecen muy bien una recompensa por sus servicios, y de que el cambio de clima y de latitud les ha de ser muy favorable para la salud de su cuerpo, la Parroquia no ha organizado la tanda de este año, ni la del pasado, solamente para esto, sino que, sin excluir estos fines, de sí óptimos y muy dignos de ser tenidos en cuenta, ha organizado dicha tanda, además y sobretudo, porque es un medio eficazísimo de formación humana y cristiano para estos niños que son hoy los servidores de nuestro Altar, y mañana serán los rectores de nuestros hogares, y aún quizá de nuestra vida ciudadana o religiosa.

Necesariamente un par de semanas pasadas en alta montaña, en contacto continuo con la Naturaleza que eleva el alma hacia Dios, entre magníficos paisajes, viviendo un ambiente de alegría sana, de disciplina austera, de caridad fraterna y de piedad sentida; con contactos frecuentes, ya en común ya en privado con el sacerdote; bajo la tutela de unos jóvenes dirigentes que, llenos de buena voluntad, cuidan de la buena marcha de la Colonia y les enseñan con el ejemplo a sacrificarse cada uno por los demás para obtener una felicidad comunitaria, ha de llevar necesariamente al jovencito por los caminos de un mejoramiento humano y cristiano de su vida.

Por esto la Parroquia usa de este medio tan eficaz para el bien de sus monaguillos, y desea poder extenderlo hacia todos aquellos jóvenes y jovencitos feligreses que se ven privados de él. Para ello, sería menester poseer una Casa de Colonias, como la poseen las Parroquias de Vilafranca del Panadés, donde por todo el verano se turnasen tandas de

jóvenes de ambos sexos, que pudiesen disfrutar de este notable beneficio.

Este ideal, que no se puede alcanzar en un día, puede conseguirse solamente con la ayuda material y sobretudo moral, de los padres y de los buenos feligreses.

La Parroquia, que ve ya el fruto de estas dos tandas, se propone continuar el año que viene esta labor, y aun ampliarla si le es posible. Dios quiera concedernos la gracia de ver así cada vez más cristiana nuestra Ciudad.

JOSÉ CAMPO LLEÓ, Pbro.
Cura Párroco Deán-Arcipreste

MOTIVO

Dedicamos el presente número a las Colonias de Verano, una nueva realidad parroquial, de la que nuestra Escolanía ha podido disfrutar ya durante dos años consecutivos. Un número considerable de Parroquias de nuestra diócesis vienen empleando desde hace bastantes años y con fruto extraordinario este procedimiento educativo. De él intentamos dar una visión sintética, pero completa en este número de ACCION CATÓLICA, que dedicamos de una manera especial a los componentes de la Escolanía y a sus familiares. Nuestra incipiente obra de Colonias podrá crecer y desarrollarse frondosamente cuando se consiga crear un núcleo de jóvenes dirigentes especializados y se cuente con los indispensables recursos económicos. Nada de esto será difícil si nuestros cristianos saben comprender y apreciar la importancia de esta obra educadora. Tal es el fin de estas páginas.



Promulgado el lema del día y leída la puntuación del día anterior, se iza bandera

¡Hombres y jóvenes católicos,
recordadlo!

Martes, 15 de Septiembre

A las 9,30 de la noche

En la

CASA DE CULTURA
SAN FRANCISCO

Asamblea Comarcal de
la Obra de Ejercicios

La Colonia

INSTRUMENTO DE EDUCACION

La Colonia de Verano es un ensayo de vida perfecta; es una comunidad de muchachos que aprenden a ser hombres de verdad, capaces de escalar la cima de la vida cristiana.

Queremos que nuestros niños vivan, durante unos días sumergidos en un clima de vida hecho a su medida, para que ejerciten aquellas virtudes religiosas, morales y cívicas, que les convertirán en perfectos ciudadanos de la Patria y miembros adelantados de su fe.

El niño aprende a hablar porque se desarrolla en un ambiente de gente que habla, y los que tienen cuidado de él le hacen repetir, una y otra vez, las primeras palabras con el fin de que se le queden impresas en la memoria. También, pues, cuando el muchacho alcanza aquella edad en que se da cuenta de la vida que le envuelve y debe comenzar a formar su propia personalidad, necesita actuar para aprender, en la misma práctica, los hábitos de aquellas virtudes que le serán necesarias para el desenvolvimiento de su existencia. Para ello el método educativo que se usa en la Colonia se basa en la actuación.

Pero esta actuación debe estar favorecida por el clima adecuado. Este se consigue por el contacto con la naturaleza, que le proporciona libertad, alegría, y le pone en presencia de Dios creador. El juego es el ambiente natural de la vida del niño. En él se absorbe, se entrega y por tanto adquiere su mejor formación. La comunidad le permite y le ayuda a desarrollar el espíritu de servicio, de sacrificio y de amor al prójimo. La naturaleza, el juego y la comunidad inmersos en un ambiente de formalidad, permiten la libre actuación del niño y la encaminan hacia el recto cumplimiento de su deber.

A través de este clima perseguimos unas finalidades. En primer lugar, inculcar, las ideas fundamentales de filiación divina, pertenencia a la Iglesia

y la ley de caridad, explicadas en las charlas diarias con el consiliario.

Este ideario ofrece al muchacho la base necesaria para la práctica de toda clase de virtudes dentro de la gran familia que forma la Colonia y le ayuda a descubrir la vida de piedad. La gracia santificante recibida por la Santa Misa y la frecuentación de los sacramentos le acerca más a Dios y fortalece su alma para la lucha contra el pecado.

Nos hemos propuesto este método para conseguir que nuestros muchachos, los que circulan por nuestras calles y frecuentan nuestros espectáculos, lleguen a ser los hombres honrados que mañana den la tónica de nuestra ciudad. En el interés de todos está el que lo podamos conseguir.

E. S. y L. G.

Temas del ideario que se da al niño en las charlas con el Consiliario

Somos los hijos de Dios.

Jesucristo es nuestro Jefe.

La Iglesia es la sociedad de los hijos de Dios.

Edificamos la ciudad de Dios.

Nos amamos los unos a los otros como nos amó Jesús.

El cristiano siempre sonríe.

El cristiano hace bien hechas todas las cosas.

El cristiano pone su empeño en servir.

El cristiano no teme el sacrificio.

Valientes y decididos servimos a Cristo.

Horari d'un dia a la Colònia

7'30 - Despertar-se, gimnàs, rentar-se i vestir-se. 8'15 - Crit del dia. Lectura de la puntuació del dia anterior i aixecar bandera. 8'30 - Santa Misa. 9'30 - Esmorzar. 10 - Arranjar els dormitoris. 10'45 - Revisió de dormitoris. 11 - Conversa amb el Consiliari. 11'30 - Assaig de cants. 12 - Bany. 1'15 - Tornada del bany. Lliures! 1'30 - Dinar. Fer cants en el bosc. 3'30 - Treballs manuals. 5 - Berenar. Passeig o gran joc. De retorn, lliures i visita al Santíssim. 8'30 - Rosari. Sopar i veïllada o foc de camp. 10 - A dormir!

rior i aixecar bandera. 8'30 - Santa Misa. 9'30 - Esmorzar. 10 - Arranjar els dormitoris. 10'45 - Revisió de dormitoris. 11 - Conversa amb el Consiliari. 11'30 - Assaig de cants. 12 - Bany. 1'15 - Tornada del bany. Lliures! 1'30 - Dinar. Fer cants en el bosc. 3'30 - Treballs manuals. 5 - Berenar. Passeig o gran joc. De retorn, lliures i visita al Santíssim. 8'30 - Rosari. Sopar i veïllada o foc de camp. 10 - A dormir!

Quan els nois són al llit, reunió dels dirigents per a preparar el pla del dia següent.

Resumen de Cuentas

Ingresos

Aportación de las familias de los monaguillos	7.474'50
Donativos	1.375'50
Del haber de la Escolanía	13 857'70
Total ptas.	22.707'70

Gastos

Manutención	15.801'—
Autocares ida i vuelta	4.250'—
Camión ida y vuelta	1.480'—
Servicios chóferes	225'—
Servicios cocineras	200'—
Programas	70'—
Botiquín	121'70
Varios	560'—
Total ptas.	22 707'70

SASTRE - MODISTO

J. SALA JUANOLA

Príncipe de Viana, 18 - Letra C (bajos)
particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

GRANOLLERS



Contemplando el Pedraforca desde la Sierra d'En Cija (2.300 m.)

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18

La impressió d'un escolà

Els meus companys, i jo entre ells, estem encara saborejant el bon gust deixat en nosaltres per la Colònia d'estiu Aquells tretze dies passats en plena natura, més en contacte amb el cel que amb la terra, ens ha enlairat l'esperit i el cor vers el Creador de tot allò que estava al nostre entorn. Les converses que diàriament es tenien amb els directors, principalment amb el Sr. Rector, ens acabaven de refermar aquesta creença, i els freqüents i ben buscats actes pietosos ens omplien de pau i de germanor.

La vigília de la Festa de la Mare de Déu d'agost, totes les baranes que donaven a l'exterior de la casa s'adornaren amb branquillons de pi i boix, però quan quasi tot estava acabat ens féu la visita un xàfec d'aquella que solen caure de sobte a l'alta muntanya. Per contrarrestar aquest fet, l'endemà brillà un sol esplendorós i poguérem disfrutar molt. Segurament la Mare de Déu no volgué que en aquell dia tan senyalat ens haguéssim d'estar a xopluc.

Disfrutàrem molt també en les dues excursions llargues que férem: una als Rasos de Peguera i l'altra a la Serra d'En Cija. En la baixada de la primera fins hi hagué un xic d'aventura, acabant tot feliçment. En l'estada a la Serra d'En Cija poguérem contemplar aquells meravellosos pratets d'herba verda i les tranquils vaques que hi pastoraven. En baixar, ens vegérem voltats per la boira baixa tan freqüent per allà dalt a la mitja tarda.

Fins i tot tinguérem un dia visitants de Granollers, que foren rebuts amb molta alegria per part de tots. En el foc de camp d'aquella nit un d'ells ens deixà bocabadats amb els seus divertits jocs de mans.

Per fi arribà el dia de tanta pena i alegria a la vegada: el dia d'abandonar els cims amats i de tornar a la vida quotidiana de ciutat.

Durant la tornada, vaig demanar a la Verge, com uopo també molts d'altres, que un altre any, amb els mateixos dirigents poguéssim tornar al mateix lloc que tan profitós ens ha estat en el cos i en l'ànima.

IGNASI FOGUET

Nota de la Parroquia

Se ha comentado, de palabra y por escrito, el hecho de que durante la pasada Fiesta Mayor el campanario de la Iglesia no luciera su acostumbrada iluminación.

Conviene aclarar que, por parte del Excmo. Ayuntamiento fue presentado un interesante proyecto de iluminación indirecta por medio de focos. La falta de tiempo impidió que sus condiciones jurídicas pudieran ser estudiadas y aprobadas por el Obispado.

En cuanto a la falta de iluminación según el sistema hasta ahora empleado, la Parroquia no tiene nada que aclarar, puesto que de su instalación había cuidado siempre el Ayuntamiento, como podía haberlo hecho también este año.



En los tiempos que vivimos, dominados casi totalmente por la idea de la velocidad y cuya tónica reinante parece ser el más desenfadado materialismo y un afán desorbitado de comodidad en todos los órdenes y que hace parecer incluso « ridículo » todo aquello que nos sugiera beatitud, sacrificio y goce espiritual, resulta ciertamente reconfortante conocer noticias, hazañas mejor, como la de este grupo de esforzados barceloneses y un chino que en audaz singladura han recorrido los mares y océanos de nuestro zarandeado globo, uniendo, con las estelas espumosas de un junco chino, las enormemente distanciadas ciudades de Hong-Hong y Barcelona.

Cuando parece que todo esfuerzo o trabajo que no represente una inmediata y tangible recompensa económica, no tiene razón de ser, es realmente consolador ver como un « puñado de hombres » guiados por un « ingenuo » instinto de aventura y buscando más que nada una compensación puramente emocional, izan unas lonas al viento en las mismas

costas de la china misteriosa y cortando las olas embravecidas ponen proa nada menos que a su querida Barcelona, situada al otro lado del mundo, sin esperar por lo menos de una manera inmediata ningún disfrute de tipo material.

Y cuando se ahorran los segundos a toda costa y día a día se suspira y trabaja para aventajar si posible fuera la velocidad de la misma luz, tajando el espacio sideral con naves y cohetes supersónicos, estos distinguidos barceloneses, dignos sucesores de aquellos ilustres navegantes que con las naos de Aragón dominaron todos los mares, se adentran en los mil ignotos caminos de la mar, buscando las maravillas de la naturaleza, sin importarles ni la velocidad de su periplo ni el tiempo que habrán de menester, si es que no alcanza la misma eternidad. Ciertamente que no parece cosa de nuestros días y sí más bien un fabuloso relato de una novela de Edgar Poe o una hazaña del mismo Marco Polo. Sin embargo, ahí están, debajo la figura del gran navegante Colón, recogiendo el homenaje de sus conciudadanos en medio de esta magnífica Barcelona que de una manera tan gentil sabe reaccionar ante hazañas de esta índole y que tan calurosamente ha acogido a estos hijos suyos que han paseado en triunfo por todos los mares del Universo su nombre, antaño glorioso en empresas marineras.

Aun cuando esta noticia nada tiene que ver con este ángulo ciudadano granollerense, nos permitimos considerar que supera el ámbito puramente local y bien podemos hacérsela nuestra también y desde nuestra modesta atalaya lanzar al aire, cual banderola marinera, nuestro aplauso y nuestra bienvenida al Capitán Tey y a sus navegantes.

LL.

Asociación Cultural

El próximo viernes, día 18, a las 10'15 de la noche, en la Casa de Cul-

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

CARBÓ

MATERIAL ESCOLAR

A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423

VINOS DE PRESTIGIO
JAIME RIPOLL ROSSELL
Teléfono 768 - GRANOLLERS

tura San Francisco, la Asociación Cultural presentará al R. P. Xavier Vergés, en una Conferencia sobre el sugestivo tema « Misión en Papuasía ».

Como no ignoran nuestros lectores, el P. Vergés se halla por una corta temporada en España, procedente de Nueva Guinea, donde ha convivido largamente y ejercido su abnegada misión entre las tribus papúes, pobladores de aquella isla de Oceanía, cuya vida se halla todavía en los primeros estadios de la cultura.

Serán asimismo proyectadas diapositivas en color que serán comentadas por el conferenciante.

La sesión promete ser en extremo interesante.

Entrega de una imagen de San Esteban

Entre los actos de la pasada Fiesta Mayor cabe destacar el acto de entrega de una reproducción en piedra de la nueva imagen de San Esteban que presidirá nuestro Altar Mayor. Bendecida la imagen, el Sr. Deán la ofreció al Excmo. Ayuntamiento como muestra de agradecimiento a la Corporación Municipal y a la ciudad por su colaboración a las obras del Templo.

Cerámica

Leemos en la prensa diaria que el prestigioso ceramista granollerense Antonio Cumella ha participado en la Exposición Internacional de Cerámica de Washington.

Sus obras, leemos, figuran en lugar preferente de la exposición. Nos complace señalar este nuevo éxito internacional de Cumella, que honra a nuestra ciudad.

Si volem formar homes cristians perfectes i no volem caure en el pecat —tan corrent— de la superioritat, hem d'omplir el cap d'idees.

Quan Déu volgué salvar la massa damnada de la Humanitat va introduir-hi el seu Verb, el Pensament etern. D'aleshores ençà, l'home pot assolir els cims, altrament inassequibles, mentre es deixi aclarir la ment per la LLUM indefectible de la Paraula increada.

MN. JOAN BATLLES, PVE.

VIDA parroquial

Colectas y Donativos

Pro-Necesidades de la Parroquia

Colecta del 6 de septiembre . . .	1.524,—
Construcción Casa Parroquial	
Suma anterior	51 421,25
P. P. C.	25,—
H. A. C.	100,—
Total	51 546,25

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1.30. Tarde, de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8.30.

Confesiones: mañana desde las 6.45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6.45 hasta las 10.

Rosario: a las 7.30.

Domingo XVII después de Pentecostés

Cultos según el horario anterior.

Capilla de Nuestra

Señora de Fátima

Hoy, a las 11, Santa Misa.

Intención próximo domingo: E. P.

Capilla de los PP. Escolapios

Horario de misas en los días festivos desde las 6.30 hasta las 11.30 cada hora.

MISAS de la semana

LUNES: 8, Miguel Llobet; 9, Pedro Pineda. Vespertina, a Pío XII.

— Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL

CAMISERIA-SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18

MARTES: 8, Juan Pons; 9, Esteban Roca Umbert. Vespertina, Mercedes Serra.

MIÉRCOLES: 9, M^a Teresa Guasch, cof. ade del Rosario.

JUEVES: 9 y vespertina, Teresa Roura Nadal.

VIERNES: 8, Pedro Bretcha; 9, Teresa Calvet. Vespertina, a Pío XII.

SABADO: 8, Teresa Calvet; 9, José Montañá.

DOMINGO: 7, Mercedes Serra; 8, Esteban Roca Umbert; 9, «pro pópulo»; 11, Sara Bigas de Maspons; 12, Pedro Pineda.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Jaime Cutura Clos y Carmen Albalade Torras; Pedro Lanza Esparraguera y Herminia Ruiz Sánchez; Antonio Gólviz Núñez y Celia Revelles Jiménez.

Matrimonios

Pedro Fernández Gama con M^a Carmen Monroy Villegas; José Oliveras Puigdefábregas con Juana Zambrano García; Pedro Clos Rovira con Mercedes Bonet Vilardell.

Bautismos

Pedro Vinyas Jiménez; Josefa Ouna Molina; M^a Nieves Martínez Sagués; Ana M^a Ros Pérez; Serafin Cano López; Alfonso Lavado Martínez; Gema Mogas Farrés.

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P.O.L.O.S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para
Bañquetes y fiestas familiares

VINOS DE MISA DE MULLER

TARRAGONA

Distribuidor: J. RIPOLL - Teléfono 763

Gráficas Garrell - Granollers - Teléfono 631